

## JUSTICIA

## Tribunal ratifica amparo a Gómez Mont; ordena girar nueva orden de aprehensión

Por que magistrados del Sexto Tribunal Colegiado Penal consideraron que la orden de captura en contra de Inés Gómez Mont por defraudación fiscal, carece de motivación y fundamentación jurídica, se ordenó invalidar y reponer el procedimiento. Según el tribunal, <u>juez fue omiso al realizar la </u> exposición de los argumentos para concluir que las pruebas acreditan el delito y además que ella lo cometió. L presentadora de televisión tiene un total de cuatro órdenes de aprehensión, una por delincuencia organizada y tres por defraudación fiscal. **DERECHOS HUMANOS** 

## Ejecuta China a hombre

# que embistió a peatones

Liu Dong, quien lanzó su auto contra los peatones que cruzaban un paso de cebra de la calle Wuhui, en Dalian, "porque no pudo aceptar su fracaso con una inversión", fue ejecutado bajo el cargo de "poner en riesgo la seguridad pública". Fue el Tribunal Popular Intermedio de Dalian el que informó de la aplicación de la pena capital al hombre que mató a cinco personas y dejó heridas a otras ocho en 2021. SEGURIDAD PÚBLICA

## Asegura INM, con

### apoyo policiaco, a 30 indocumentados Treinta hindúes sin permiso de estadía

en México fueron asegurados ayer jueves y puestos a disposición del Instituto Nacional de Migración. Elementos de la Secretaría de Seguridad Pública y de la Policía Municipal de Umán, Yucatán, realizaron el aseguramiento en cuatro distintos operativos: once personas en el Centro de Mérida, tres en la avenida Aviación, 12 en Umán y cuatro en un puesto de control de la carretera Mérida-Campeche NACIONAL



Al incluir entre distribuidores irregulares a siete empresas que comercializan medicina en línea, la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios activó una alerta sobre farmacias sospechosas que distribuyen medicamentos en línea. Algunos establecimientos ingresaron al listado por presentar a la autoridad sanitaria documentación falsa y otros porque al realizar las visitas de verificación, domicilio se encontraba deshabitado. Los establecimientos señalados son: Industrial Supplies de México, Meraki Store360, Medics 360, Estetoscopios Puebla, Noortropics México, Access Pharma y Suministros Biomédicos Gdl, de los cuales se desconocen las condiciones de almacenaje y conservación de sus productos y carecen de la documentación sanitaria requerida. INTERNACIONAL

## Tráfico de fentanilo, y la

## triangulación de quejas de México, China y EEUU La respuesta a lo que el pasado 4

de abril Andrés Manuel López Obrado solicitó al Gobierno de China por medio de una carta, se la dio ayer la vocera del Ministerio de Relaciones Exteriores, Mao Ning. Según el Presidente de México, China no ha hecho lo suficiente para el ontrol del fentanilo, lo que la vocera descalificó al decir que su país no participa en el tráfico ilegal de fentanilo hacia México, y que en 2019 se convirtió en el primer país en clasificarlo como una sustancia controlada. Luego habló de que es Estados Unidos el generador "medidas más del problema, y debe tomar sustanciales para fortalecer la regulación interna y reducir la demanda". Suavizó un poco el tema al decir que lo que buscan es colaborar con **México** y lo apoyan en su defensa de la soberanía, por el amago de legisladores republicanos de tratar a narcotraficantes como terroristas justificar una intervención. **DEPORTES** 



¡Mexicanas clasifican al Mundial de softbol Sub-15! En doble jornada en tierras peruanas, las pupilas de Nancy Prieto demostraron carácter y tras vibrantes victorias sobre Perú (1-0) y Brasil (5-4) en Súper Ronda, el equipo consiguió su pase a la Copa del Mundo que tendrá lugar en Tokio, Japón. a novena se mantuvo invicta luego de sus triunfos dentro de la Fase de Grupos ante Ecuador (17-0), Argentina (15-0), Venezuela (2-1) y Puerto Rico (2-0).

## **CULTURA** Guillermo Arriaga ahonda en

el mundo científico del S XVIII Con "Extrañas", la nueva novela de Guillermo Arriaga, el autor salió de la Unidad Modelo, el universo donde centra varias de sus obras, y se adentró en la Inglaterra de 1781 con la historia de dos personajes, un noble y un científico, para bordar sobre las extrañezas del ser humano con un reto aún mayor: no usar palabras anteriores a 1790 ni el vocablo "qué

